

INFORMAZIONI E MODIFICHE DAL 01.01.2025



La Cassa di compensazione del settore delle comunicazioni

Il vostro partner assicurativo per il 1° pilastro

1 **Indice**

1	Indice	2
2	AVS	3
2.1	Stabilizzazione dell'AVS valida dal 01.01.2025	3
2.2	Dal 1° gennaio 2025 le rendite AVS/AI saranno aumentate del 2.9%.	3
3	Assegni familiari	3
3.1	Aumento degli assegni per i figli e assegni di formazione	3
3.2	Valori di riferimento assegni familiari 2025.....	5
4	Indennità di perdita di guadagno	5
4.1	Cambiamenti nell'indennità di maternità	5
4.2	Cambio di nome da indennità di paternità a indennità per l'altro genitore	5
4.3	Informazione preliminare - Procedura digitale per le IPG dal 2026.....	5
5	Informazioni relative al settore dei contributi e registro affiliati	6
5.1	Cambiamenti sui salari di poco conto	6
5.2	Cambiamenti cantonali	6
5.3	Cambiamenti sull'esecuzione e fallimento (LEF)	6
5.4	Rimborso delle emissioni di CO2	6
5.5	Cambiamenti nel settore delle assicurazioni sociali	7

2 AVS

2.1 Stabilizzazione dell'AVS valida dal 01.01.2025

Si ha diritto alla rendita di vecchiaia quando si raggiunge l'età di riferimento (precedentemente età pensionabile). Per gli uomini l'età di riferimento è 65 anni, mentre per le donne la precedente età di riferimento di 64 verrà innalzata gradualmente di tre mesi all'anno a partire dal 1° gennaio 2025. Durante la fase di transizione, per le donne interessate si applicherà la seguente età di riferimento:

Anno	Età di riferimento	Donne con anno di nascita
2025	64 anni + 3 mesi	1961
2026	64 anni + 6 mesi	1962
2027	64 anni + 9 mesi	1963
2028	65 anni	1964

2.2 Dal 1° gennaio 2025 le rendite AVS/AI saranno aumentate del 2.9%.

3 Assegni familiari

3.1 Aumento degli assegni per i figli e assegni di formazione

Nella sua seduta del 24 agosto 2024, il Consiglio federale ha adottato l'ordinanza sugli adeguamenti all'evoluzione dei prezzi nell'ordinamento sugli assegni familiari. Gli importi degli assegni per i figli e degli assegni di formazione saranno aumentati con effetto dal 1° gennaio 2025. Questo è il primo adeguamento dall'entrata in vigore della legge sugli assegni familiari, nel 2009. I nuovi importi minimi a livello federale saranno introdotti il 1° gennaio 2025.

La tabella mostra gli importi noti fino alla data di redazione. Ulteriori informazioni le trovate qui: <https://www.bsv.admin.ch/bsv/it/home/assicurazioni-sociali/famz/grund-lagen-und-gesetze/ansaeetze.html>

Cantone	Importo a bambino e mese		Assegno di nascita	Assegno di adozione
	Assegno per i figli	Assegno di formazione		
AG	215	268	–	–
AI	245	298	–	–
AR	ancora aperto	ancora aperto	–	–
BE ¹	250	310	–	–
BL	215	268	–	–
BS	ancora aperto	ancora aperto	–	–
FR ⁴	ancora aperto	ancora aperto	ancora aperto	ancora aperto
GE	ancora aperto	ancora aperto	ancora aperto	ancora aperto
GL	215	268	–	–
GR	230	280	–	–
JU	ancora aperto	ancora aperto	ancora aperto	ancora aperto
LU	215/260 ²	268	1'075	1'075
NE ⁴	240/270 ⁵	320/350 ⁵	1'200	1'200
NW	258	311	–	–
OW	ancora aperto	ancora aperto	–	–
SG	245	298	–	–
SH	ancora aperto	ancora aperto	–	–
SO ⁴	215	268	–	–
SZ	ancora aperto	ancora aperto	ancora aperto	ancora aperto
TG	215	280	–	–
TI	215	268	–	–
UR	ancora aperto	ancora aperto	ancora aperto	ancora aperto
VD ⁴	322/365 ⁵	425/468 ⁵	1'608/ancora aperto	ancora aperto
VS ⁸	327/435 ⁵	477/585 ⁵	2'142/3'213 ⁶	2'142/3'213 ⁶
ZG	330	330/385 ³	–	–
ZH ⁴	215/268 ²	268	–	–

¹ Le singole casse di compensazioni per assegni familiari possono stabilire assegni più elevati e supplementari.

² Il primo importo si applica ai figli fino a 12 anni, il secondo ai figli di età superiore a 12 anni.

³ Il primo importo si applica fino all'età di 18 anni, il secondo a partire dall'età di 18 anni.

⁴ Le singole casse di compensazioni per assegni familiari possono stabilire assegni più elevati e supplementari.

⁵ Il primo importo si applica ai primi due figli, il secondo a ogni figlio successivo

⁶ In caso di nascite o adozioni multiple.

⁷ Assegni familiari di 400 franchi per i figli di età compresa tra i 16 e i 20 anni inabili al lavoro e di 500 franchi a partire dal terzo figlio.

⁸ Importi secondo il referendum del 27 novembre 2022.

3.2 Valori di riferimento assegni familiari 2025

Redditi per il diritto agli assegni familiari	all'anno in CHF	al mese in CHF
Reddito minimo per il diritto agli assegni familiari per le persone esercitanti un'attività lucrativa (metà della rendita intera minima dell'AVS)	7'560	630
Reddito massimo dei figli in formazione per il diritto agli assegni di formazione (rendita intera massima dell'AVS)	30'240	2'520
Reddito imponibile massimo per il diritto agli assegni familiari per le persone prive di attività lucrativa (una volta e mezza la rendita intera massima dell'AVS)	45'360	3'780

4 Indennità di perdita di guadagno

4.1 Cambiamenti nell'indennità di maternità

Per le madri che dal 1° luglio 2024 partecipano in qualità di parlamentare a sedute di camere o di commissioni di un parlamento, a livello federale, cantonale e comunale, per le quali non è prevista una supplenza, continuerà a sussistere il diritto all'indennità di maternità, in quanto non è più considerata una ripresa dell'attività lucrativa (Art. 16d paragrafo 3, seconda frase, LIPG). Poiché tale partecipazione non è considerata una ripresa dell'attività lucrativa, l'art. 25 OIPG non si applica alle parlamentarie

4.2 Cambio di nome da indennità di paternità a indennità per l'altro genitore

Dal 1° gennaio 2024, l'indennità di paternità è stata denominata "indennità per l'altro genitore (IAG)". Tutti i padri e le mogli delle madri che svolgono un'attività lavorativa o ricevono un'indennità giornaliera di disoccupazione possono beneficiare di due settimane di congedo.

4.3 Informazione preliminare - Procedura digitale per le IPG dal 2026

Dal 2026, chi presta servizio nell'esercito, nel servizio civile, nella protezione civile o nell'ambito di «Gioventù e Sport» dovrà poter richiedere le indennità di perdita di guadagno utilizzando una procedura digitale. La sostituzione dell'attuale procedura basata su moduli cartacei sgraverà in particolare le persone prestanti servizio, i loro datori di lavoro e gli organi esecutivi delle indennità di perdita di guadagno. La legge non è ancora stata discussa dal Parlamento. Con questa modifica viene abolito il questionario IPG cartaceo (iscrizione IPG) e l'iscrizione di una prestazione IPG avviene pertanto, in linea generale, per via digitale e senza problemi di compatibilità tra sistemi.

Ulteriori informazioni sono disponibili nel comunicato stampa del 21.11.2024 sul sito www.admin.ch.

La richiesta di altre prestazioni ai sensi dell'ordinamento delle indennità di perdita di guadagno non cambia.

5 Informazioni relative al settore dei contributi e registro affiliati

5.1 Cambiamenti sui salari di poco conto

I salari bassi che non superano i CHF 2.500 (in precedenza CHF 2'300) per datore di lavoro, saranno riscossi solo su richiesta della persona assicurata.

5.2 Cambiamenti cantonali

- Assicurazione-maternità Ginevra: l'aliquota di contribuzione sarà ridotta allo 0,064% a partire dal 1° gennaio 2025.
- Contributo dovuto dal salariato CAF Vallese: l'aliquota di contribuzione dal 1° gennaio 2024 sarà ridotta dallo 0,42% allo 0,17%.

5.3 Cambiamenti sull'esecuzione e fallimento (LEF)

L'AVS si basa su un sistema a ripartizione in cui le rendite sono finanziate dai contributi correnti dei lavoratori e dei datori di lavoro. I ritardi nei pagamenti dei contributi possono portare a difficoltà di liquidità e mettere a rischio i versamenti delle rendite.

Dal 1° gennaio 2025 entreranno in vigore importanti modifiche alla Legge sull'esecuzione e sul fallimento (LEF), importanti per le aziende.

Un cambiamento fondamentale riguarda la riscossione dei contributi AVS arretrati. A partire dal 1° gennaio 2025, questi contributi non saranno più riscossi tramite pignoramento presso i debitori iscritti al registro di commercio, ma nell'ambito della procedura fallimentare.

Le aziende e i lavoratori indipendenti che non sono in grado di adempiere ai loro obblighi finanziari saranno invitati dal tribunale a saldare la fattura arretrata dopo la procedura di esecuzione. Se il pagamento non viene effettuato, viene aperta la procedura di fallimento e l'azienda viene chiusa. Può anche essere disposto il divieto di esercitare l'attività commerciale. Anche le imposte e l'IVA saranno rimosse dai cantoni e dai comuni in questo modo a partire dal 2025.

Si noti che la Cassa di compensazione è obbligata ad applicare i nuovi requisiti legali e non ha alcuna influenza su questi cambiamenti.

5.4 Rimborso delle emissioni di CO2

Nel 2025, il rimborso delle emissioni di CO2 sarà sospeso. Questa decisione si basa sulle nuove norme legali adottate nel 2024. Questa decisione riguarda sia i privati che le aziende che in precedenza beneficiavano dei rimborsi.

Contatto dipartimento contributi e registro affiliati: beitraege@agrap.ch; 031 356 30 56

5.5 Cambiamenti nel settore delle assicurazioni sociali

Trovate l'opuscolo informativo con i cambiamenti in vigore dal 1.1.2025 sulla nostra piattaforma «connect» o sul sito <https://www.ahv-iv.ch/it/Opuscoli/Modifiche-annuali>



Ausgleichskasse der Kommunikationsbranche
Caisse de compensation de la branche de la communication
Cassa di compensazione del settore dell comunicazioni

Grazie per la vostra attenzione. Vi auguriamo un buon Natale e un felice anno nuovo.
Siamo lieti di poter collaborare con voi con successo anche l'anno prossimo.

Distinti saluti

Marc Lucas
Gerente della Cassa

Deborah Zimmermann
Vice gerente della Cassa